

ABSTRAK

NOVRIDA ASTUTI BR.SITORUS (NIM : 5103344024), *Analisis Pengetahuan dan Hasil Belajar Pemangkas Rambut Dasar pada Siswa SMK PEMDA LUBUK PAKAM*, Skripsi : Program Studi Pendidikan Tata Rias, Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga, Fakultas Teknik, Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengetahuan dan hasil belajar siswa pada mata pelajaran pemangkas rambut dasar pada siswa kelas X SMK PEMDA Lubuk Pakam. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Januari 2015. Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah penelitian deskriptif yang bermaksud untuk mendapatkan informasi yang akurat tentang karakteristik subjek, atau menggambarkan situasi atau frekuensi kejadian sesuatu. Penelitian ini terdiri dari 1 variabel. Populasi Penelitian ini adalah siswa kelas X Tata Kecantikan Rambut yang seluruhnya 30 orang. Sampel Penelitian diambil dengan teknik total sampling. Data penelitian ini dijabar dengan menggunakan Tes Dan lembar Pengamatan.

Berdasarkan data hasil penelitian diperoleh hasil Analisis pengetahuan pemangkas rambut dasar yang didapatkan dari jawaban soal pemangkas rambut dasar yang dikerjakan siswa diperoleh nilai rata-rata sebesar 62,23 dengan standar deviasi 98,64. Tingkat kecenderungan pengetahuan pemangkas rambut dasar secara keseluruhan rata-rata cenderung cukup sebesar 26 siswa (86,7%). Hasil pengamatan pemangkas rambut dasar pola diagonal kedepan yang dinilai oleh tiga observer (pengamat) tentang ketepatan membuat partingan rambut dan pola pangkasan diperoleh rata-rata siswa memiliki keterampilan baik dengan mendapat skor 3 sebanyak 56,7%. Hasil pengamatan Pemangkas Rambut Dasar Pola Diagonal Kedepan dengan indikator ketepatan hasil desain pangkas diagonal kedepan (V terbalik) diperoleh rata-rata siswa memiliki keterampilan baik mendapat skor 3 sebanyak 43,3%. Hasil pengamatan Pemangkas Rambut Dasar Pola Diagonal Kedepan dengan indikator kerapian sama rata dan sesuai dengan bentuk hasil pangkasan diagonal kedepan diperoleh rata-rata siswa memiliki keterampilan baik mendapat skor 3 sebanyak 50 %. Hasil pengamatan Pemangkas Rambut Dasar Pola Diagonal Kedepan dengan indikator ketepatan waktu yang dipergunakan untuk pemangkas diagonal kedepan diagonal kedepan diperoleh rata-rata siswa memiliki keterampilan baik mendapat skor 3 sebanyak 63,3 %. kecenderungan hasil pemangkas rambut dasar pola diagonal kedepan yang dilakukan siswa menunjukkan hasil belajar yang cenderung cukup sebesar 76,7%. Dari 30 orang sampel penelitian didapatkan 3 orang (10%) memiliki hasil belajar yang tinggi pada praktek pemangkas rambut dasar pola diagonal kedepan, 23 orang (76,7%) memiliki hasil belajar yang cukup, dan 4 orang (13,3%) memiliki hasil belajar yang kurang. Maka secara umum dapat disimpulkan bahwa hasil pemangkas rambut dasar pola diagonal kedepan SMK Lubuk Pakam Pemda rata-rata tergolong cukup sebanyak 23 orang (76,7%).